

THE BLACK ME

knietief im Morast aus Indie, Rock und kaputtem Blues

die im Februar 2018 gegründete Band besteht aus bekannten Gesichtern der Rhein Main Musikszene. Sängerin Coco hat neben ihren eigenen eher poplastigen Projekten in Gitarrist und Produzent Oliver Rüger jemanden Gefunden der ihren modernen IndiePop Sound in eine andere Zeit und einen andern Ort zu bringen scheint. Schlagzeuger Tobias Wehner kennt man von der Band Vannilla Junction, die mit ihrem kratzigem jungem Blues Rock einige Jahre die Gegend bespielt haben.

Man könnte den Sound der Band als modernen Indie-Rock mit einer spacigen, bisweilen **düsteren** Blues-Punk-Attitüde bezeichnen... ganz genau kann man dieses mal schöne und mal dreckige Ding nicht einordnen.

In Oli Rügers Tonstudio Bieber nehmen viele Frankfurter Bands ihre Platten auf. Hier werkeln jetzt auch THE BLACK ME an einem Album, das spätestens im Herbst erscheinen soll...

Line-Up:

Coco Hecht - Gesang
Oliver Rüger - Gitarre
Patrick Bayer - Bass
Tobias Wehner - Schlagzeug

Kontakt:

<https://www.facebook.com/theblackmeband/>

015115774865 Oli